

✨ ExtrametAL WorkShop ✨ 🚀 Unlock the Power of FactSage!



TITLE: Introduction To FactSage (A Powerful Software For Thermodynamic Calculations)

- 🗣️ Instructor: Professor Patrice Chartrand (École Polytechnique de Montréal)
- 📅 Date: February 27, 2025
- 🕒 Time: 9:00 am – 2:00 pm (Arrive 15 min early for setup!)
- 📍 Location: PLT. 1763
- 🍕 Bonus Perk: FREE PIZZA for all attendees!

🤖 Why attend?

Ever wondered how to predict phase stability, chemical reactions, and equilibrium compositions in metallurgical and materials processes? FactSage is the ultimate thermodynamic software to supercharge your research!

💡 Join this exclusive hands-on workshop led by Professor Patrice Chartrand, one of the key minds behind FactSage. You'll learn how to navigate, analyze, and apply this powerful tool like a pro!

🎯 What's in It for You?

- ✅ Hands-on experience with FactSage
- ✅ Direct guidance from a leading expert
- ✅ A chance to boost your research & simulations
- ✅ Networking with peers in ExtrametAL

**NB: ITS FREE
for ExtrametAL
members**

🚨 **IMPORTANT!** 🚨

FactSage MUST be installed before the session begins! Arrive 15 minutes early for installation.



TITRE : Introduction à FactSage (Un logiciel puissant pour les calculs thermodynamiques)

- 👤 **Instructeur : Professeur Patrice Chartrand (École Polytechnique de Montréal)**
- 📅 **Date : 27 février 2025**
- 🕒 **Heure : 9h00 – 14h00 (Arrivez 15 min plus tôt pour l'installation)**
- 📍 **Lieu : PLT. 1763**
- 🍕 **Bonus : PIZZA GRATUITE pour tous les participants!**

Pourquoi participer?

Vous vous êtes déjà demandé comment prédire la stabilité des phases, les réactions chimiques et les compositions d'équilibre dans les procédés métallurgiques et matériaux ? FactSage est le logiciel thermodynamique ultime pour dynamiser vos recherches!

💡 Rejoignez cet atelier pratique exclusif animé par le Professeur Patrice Chartrand, l'un des experts clés derrière FactSage. Apprenez à naviguer, analyser et appliquer cet outil puissant comme un pro!

Ce que vous y gagnerez?

- ✅ Expérience pratique avec FactSage
- ✅ Conseils directs d'un expert renommé
- ✅ Un boost pour vos recherches et simulations
- ✅ Opportunité de réseautage avec la communauté ExtrametAL

**NB : C'EST GRATUIT
pour les membres
d'ExtrametAL**

 **IMPORTANT** 

FactSage doit être installé avant le début de la session ! Arrivez 15 minutes plus tôt pour l'installation.